

NU-PHL-1157  
2024-05-13



## 2ª peregrinación montfortiana internacional a Corea del Sur

**SEÚL, Corea del Sur** - Los peregrinos de los Misioneros Montfortianos y la Asociación de María Reina de los Corazones se embarcaron en una peregrinación a Corea del Sur, culminando llena de oración, reflexión y exploración de lugares sagrados.

La peregrinación comenzó la noche del 8 de abril de 2024, cuando los viajeros llegaron a Incheon, Corea del Sur, antes de dirigirse al Rich Diamond Hotel en Seúl. A pesar de la hora tardía, la moral estaba en la cita mientras el grupo se reunía para una oración nocturna en camino hacia su destino.

A la mañana siguiente, los peregrinos emprendieron su primera parada en el Joeldusan Martyr's Ground, rindiendo homenaje a los mártires que sacrificaron su vida por la fe. Los peregrinos pudieron aprender cómo san Andrés Kim Tae-gun y su grupo de mártires fueron perseguidos, permaneciendo fieles a su fe.

Una oportunidad inesperada surgió cuando se difundió la noticia de que mamá Julia Kim y el P. Jerry ORBOS, SVD estaría en el santuario de Naju. Esto provocó un cambio en los planes, lo que llevó al grupo a evitar el lugar sagrado de Anseong Marinae y dirigirse directamente a Naju.

De camino a Naju, los peregrinos disfrutaron de un delicioso almuerzo en Anseong-si, Gyeonggi-do, antes de llegar al santuario de Naju, donde tuvieron el privilegio de encontrarse con personalidades estimadas. Fue realmente un momento muy inesperado de la peregrinación ya que el grupo pudo encontrarse, saludarse, recibir un abrazo y regalos de la propia Mama Julia Kim. Fue ella quien vivió los milagros eucarísticos en Naju, Corea del Sur. Fue una experiencia muy conmovedora para los peregrinos e incluso una bendición.

El 10 de abril de 2024, los peregrinos regresaron al santuario de Naju para una misa memorable, expresando su gratitud a las hermanas que los acogieron calurosamente.

La misa fue celebrada por los sacerdotes de Mónaco, el P. Federick B. YUMANG, SMM y el P. Armel R. COLLANTES, SMM. Después de la misa, el grupo se aventuró hasta el Arca de la Salvación de María, donde aprendieron más sobre los milagros de Nuestra Señora de Naju asociados con Mama Julia Kim. El viaje continuó hacia Seúl, donde la catedral de Myeongdong esperaba su visita, profundizando así su experiencia espiritual.

El cuarto día de la peregrinación, el 11 de abril de 2024, comenzó con una visita matinal al santuario de Nuestra Señora del Rosario de Namyang, seguida de una sesión de oración pacífica. Posteriormente, los peregrinos comenzaron a visitar la isla de Nami y el tranquilo jardín de la mañana, sumergiéndose en la belleza natural de Corea del Sur.

Cuando la peregrinación llegó a su fin el 12 de abril de 2024, el grupo aprovechó la oportunidad para explorar el palacio histórico de Gyeongbukgong, adornado con ropa tradicional coreana hanbok. El día también incluyó visitas al Centro Coreano de Ginseng, la tienda Red Pine y el Haecheon Songhak Laver, donde los peregrinos se entregaron a una experiencia de fabricación de kimchi, enriqueciendo aún más su inmersión cultural.

Con el corazón lleno de gratitud y recuerdos queridos, los peregrinos abandonaron el aeropuerto internacional de Incheon para regresar a Cebú, Filipinas, llevándose consigo las bendiciones y los conocimientos espirituales adquiridos durante su peregrinación a Corea del Sur.

*Eleonor M. TY*